

Église de Vidallat



L'église de ce bourg appartenait à l'abbaye du Moutier-d'Ahun. Elle est placée sous le patronage de saint Pierre et date du 14^{ème} siècle ou peut-être du 15^{ème}. A l'ouest on distingue un clocher porche carré, il précède la nef et n'a pas de mur occidental. Une flèche en charpente carrée puis octogonale surplombe le clocher et est toute recouverte d'ardoises. Il s'ouvre sur un portail brisé entouré de voussures et est encadré de chapiteaux avec des frises. Le mur sud-est est également percé d'un portail brisé. Des modillons sculptés portent des corniches au faite des murs latéraux.

A l'intérieur la nef est composée de trois travées, voutées d'ogives dont les nervures retombent sur des piliers ; le chevet est plat. Côté nord une chapelle « récente » agrandit l'édifice. Un décor peint embellit les voutes.



Le mobilier comprend entre autre un bénitier polygonal en granit, un chemin de croix contemporain en cuivre et bois, une barrière de procession dédiée à saint Antoine et les statues en bois peint et doré de saint Pierre et saint Antoine.